



RÉUNION BILAN ARDECHOISE 2024

DU 08/11/2024

Présents :

Jean-François DUVERT et Chantal DUVERT, Yves et Christine JULIEN, Pierre, Florence et Angie GRENIER, Marie-Thérèse DENOMAZY, Yves KOMORN, Maryse STEFFEN, Richard et Monique SAURET CHAMBON, Catherine BALTHAZARD, Daniel AUBERT, Gilbert LAQUET, Jean-Marc ICARD, Gérard JULIEN

Excusés :

Bruno et Maryvonne DELY, Marie-Pierre COSTECHAREYRE, Gérard FAVEYRIAL, Ghislaine JULIEN

COMPTE-RENDU FINANCIER

Le compte-rendu est présenté par Monique, trésorière :

- Total dépenses : 1 970,06 €
- Total recettes : 1 800,00 €

Le bilan fait ressortir un déficit de – 170,06 € qui est supporté par Amusaté é Boujaté.

PRÉPARATION SOIRÉE du 14 DÉCEMBRE

Projection du film de l'Ardéchoise dans notre commune (filmé par Jean-Michel) et d'une rétrospective des 4 Ardéchoises précédentes, réalisés par Jean- François.

L'invitation sera faite par Jean-François et adressée au bureau de l'Ardéchoise. Cette soirée est ouverte à toute la population de la commune et alentours.

L'info sera présente également sur le site de la commune.

Cette année, les cuisinières-pâtisseries ont fourni un effort énorme pour la réalisation du ravitaillement de l'Ardéchoise (+ de 100 kg de gâteaux), aussi afin de ne pas les solliciter, le buffet ne sera pas composé de « fait maison » mais de mets que nous achèterons.

Les albums photos « Ardéchoise 2024 » seront également en vente lors de cette soirée.

EDITION 2025

Yves précise la date de l'Assemblée Générale de l'Association : vendredi 17 janvier à 18 h 30 à la Salle de St Barthélemy-Grozon.

Il a d'ores et déjà informé qu'il ne se représenterait pas au poste de Président ; cependant Amusaté é Boujaté continuera grâce à l'engagement de Bruno, Maryvonne et Monique.

Au niveau financier, la gestion de l'Ardéchoise sera toujours prise en charge par Amusaté é Boujaté.

La préparation de l'Ardéchoise demande un travail très dense et intense sur plusieurs mois, ce qui devient usant pour certain(e)s. Si l'on veut que l'Ardéchoise se perpétue, il est indispensable de repenser son organisation.

Pour l'édition 2024, 2 500 h de bénévolat ont été comptabilisées (énorme investissement en temps de certaines personnes).

Yves, ainsi que Daniel, précisent qu'ils ne pourront plus avoir le même investissement.

Jean-François informe l'assemblée qu'il ne souhaite plus occuper le poste de correspondant.

Il est décidé de constituer un groupe de travail formé de personnes désireuses de voir l'Ardéchoise se poursuivre de façon différente :

- Gérard JULIEN
- Richard SAURET CHAMBON
- Monique SAURET CHAMBON
- Catherine BALTHAZARD
- Florence GRENIER
- Yves KOMORN
- Marie-Thérèse DENOMAZY
- Yves JULIEN

Toutes les bonnes volontés sont acceptées pour étoffer ce groupe de travail.

Il sera indispensable également de trouver un correspondant pour remplacer Jean-François.

Des idées émergent : peut-être côté théâtral, musical, danse plus important et décor moindre ?? garder le ravitaillement qui fait notre succès... (Christine accepte de rester responsable du buffet).

Ce groupe de travail aura une 1^{ère} réunion le vendredi 6 décembre à 20 h 00 à la salle des associations à GROZON.

La réunion se clôture par le verre de l'Amitié.